

Pressemitteilung

Vorstandswahl: AOK NordWest stellt Weichen für die Zukunft

Dr. Christoph Vauth im Amt bestätigt, Iris Kröner steigt auf

Dortmund, 11.12.2024

Die AOK NordWest setzt in ihrem Top-Management auf Kompetenz, Erfahrung und Kontinuität: Dr. Christoph Vauth wurde vom AOK-Verwaltungsrat in seiner jüngsten Sitzung vorzeitig in seinem Amt als stellvertretender Vorstandsvorsitzender einstimmig bestätigt. Der 48-jährige Gesundheitsökonom tritt seine zweite Amtszeit von sechs Jahren in dieser Position am 1. November 2025 an. Ebenfalls einstimmig vom AOK-Verwaltungsrat gewählt wurde Iris Kröner als neues Mitglied des Vorstands. Die 54-jährige Juristin war bisher Vorstandsbevollmächtigte und bleibt AOK-Landesdirektorin in Schleswig-Holstein. Auch Kröner tritt ihr neues Amt für sechs Jahre am 1. November 2025 an.

AOK-Vorstand mit hoher fachlicher Kompetenz

„Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Dr. Christoph Vauth und Iris Kröner. Beides sind herausragende Persönlichkeiten mit einer hohen fachlichen Kompetenz auf dem Gebiet der gesetzlichen Kranken- und Pflegeversicherung und verfügen über ausgezeichnete Managementqualitäten“, sagt der alternierenden AOK-Verwaltungsratsvorsitzende Lutz Schäffer (Versichertenvertreter). „Gemeinsam mit dem AOK-Vorstandsvorsitzenden Tom Ackermann sind wir im neuen AOK-Vorstand mit Dr. Christoph Vauth und Iris Kröner bestens aufgestellt, die vielfältigen Herausforderungen der Zukunft im Gesundheitswesen zu meistern“, ergänzt Johannes Heß (Arbeitgebervertreter).

Der Vorstand der AOK NordWest am 1. November 2025:

Tom Ackermann, Vorstandsvorsitzender

Dr. Christoph Vauth, stellvertretender Vorstandsvorsitzender

Iris Kröner, Mitglied des Vorstands